

29. DEZEMBER 2023

Neujahrskonzertspende 2024



© Dieter Nagl für die Wiener Philharmoniker

Den Wiener Philharmonikern ist der Klimaschutz und der Umweltschutz ein großes Anliegen. Daher haben wir auch ein Werk von Eduard Strauß, „Die Hochquelle“, eine Polka mazur, die anlässlich der Eröffnung der Wiener Hochquellenleitung komponiert wurde, dem Umweltschutz gewidmet und die heurige Neujahrskonzertspende von 100.000 Euro an ein Umweltschutzprojekt des Verbands der Alpinen Vereine Österreichs (VAVÖ) gegeben.

Zu den vielen Aufgaben des VAVÖ gehört es, sich vehement für den Schutz des Wassers und der Gletscher im alpinen Raum Österreichs einzusetzen. Die Spende wird für Projekte, die diesem Ziel entsprechen, verwendet werden.

Gestern waren der Präsident des VAVÖ: Mag. Gerald Dunkel-Schwarzenberger und der Vize-Präsident.: Mag. Günter Abraham Gäste auf unserer Neujahrskonzert Pressekonferenz.